



Quatre collégiens distingués

publié le 05/06/2023 - mis à jour le 06/06/2023

Quatre collégiens du collège Jules Verne de Buxerolles ont été récompensés par la section départementale de l'Ordre National du Mérite pour l'aide qu'il sont apportés à une habitante âgée de Buxerolles ayant chuté.

Ci-dessous, le récompense officielle.

Félicitations à eux.

 [diplomes_engagement_-_v_1062023](#) (PDF de 619 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.